

# *Le ministre cubain des Affaires étrangères arrive à Genève pour la réunion du Conseil des droits de l'homme*

---



**Photo : Archivo/RHC**

La Havane, 27 février (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez (photo) est arrivé lundi à Genève, en Suisse, pour participer aux segments de haut niveau de la Conférence du désarmement et à la 52e session du Conseil des droits de l'homme.

Selon le ministère des affaires étrangères de La Havane, la visite du chef de la diplomatie cubaine inclura également un programme de travail comprenant des rencontres avec des délégations étrangères et des hauts fonctionnaires des organes des Nations unies.

Rodriguez est accompagné du représentant permanent de l'île auprès des organisations internationales basées à Genève, Juan Antonio Quintanilla, et d'autres fonctionnaires du ministère des affaires étrangères.

Cuba est signataire des principales conventions internationales interdisant les instruments de destruction massive et appartient à la première zone géographique densément peuplée au monde à être déclarée exempte d'armes nucléaires.

Le pays des Caraïbes a été élu en octobre 2020 comme membre du Conseil des droits de l'homme pour la période 2021-2023. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315085-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-arrive-a-geneve-pour-la-reunion-du-conseil-des-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**